

2020年6月8日

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について(第2報)

2020年6月5日付「当社における新型コロナウイルス感染者の発生について」にて、当社富岡工場事務棟に勤務する従業員1名の新型コロナウイルス感染についてお知らせしましたが、本日6月8日午前9時時点の続報として、下記のとおりお知らせいたします。

記

感染者が発生した事業所(富岡工場)において、6月5日(金)～6月7日(日)にかけて所轄保健所と連携を取りながら、以下の対応を取りました。

- 6月5日(金) 事業所内の消毒作業を実施
今回感染が判明した従業員(以下「従業員A」)の事業所における行動履歴を確認し、従業員Aと濃厚接触の可能性のある者を特定(5名)
- 6月6日(土) 上記の濃厚接触の可能性のある5名全員について、PCR検査を実施
- 6月7日(日) 上記5名全員が、PCR検査の結果、陰性と判定
従業員Aの同居家族も、PCR検査の結果、陰性と判定
従業員A自身の2回目のPCR検査結果で陽性反応は確認されず
※従業員AのPCR検査は今後も数回予定しております。

本日9時時点では、富岡工場事務棟を除く他の事業所、支社、支店において感染者は確認されておらず、通常どおり業務を行っております。当社では富岡工場事務棟においても、在宅勤務を実施するグループと出勤するグループの交替制を実施していることから、業務が停止することはありません。また、全社を対象とした対策本部による従業員の安全確保、ならびに、お客様への責務を遂行してまいります。

なお、当社富岡工場にご訪問予定のあるお客様におかれましては、当社担当部門とご訪問日時等につきましてご調整いただけますようお願い申し上げます。

今後も、お客様と従業員の安全を最優先に考え、関係機関と連携し感染拡大の防止に努めてまいりますので、地域の皆様、当社グループに関係の皆様におかれましては、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

今後、あらためて開示すべき事項が生じた場合には、速やかにお知らせいたします。

<ご参考>

当社では、4月以降、従業員全員の行動履歴、体温測定結果を管理するとともに、体温が37.4度を超える従業員は自宅待機とし毎日体温・体調を報告させ、その内容を当社産業医が確認しており、体温が平熱に戻っても産業医が許可するまで自宅待機をさせています。

6月5日にPCR検査にて陽性と判断された従業員Aに関する経過は、以下のとおりです。

5月14日(木) 風邪症状あり、早退。

5月15日(金) 休暇

5月18日(月) 通院 レントゲン検査にて異常なしと診断。

5月19日(火)～5月29日(金) 在宅勤務。期間中、CT検査にて異常なしと診断。

6月1日(月) 出勤するも腹痛症状あり、早退して受診、CT検査にて異常なしと診断。

6月2日(火)より自宅待機

6月3日(水) 当社産業医の紹介で民間機関にてPCR検査を実施。

6月5日(金) PCR検査の結果陽性と判明、感染症指定医療機関に入院。

6月6日(土) 感染症指定医療機関にて、再度のPCR検査を実施。

6月7日(日) 6月6日実施のPCR検査の結果、陽性反応は確認されず。

以 上